



TOUL ET ENVIRONS—TOUL

Un 1er forum pour renseigner pas-à-pas les créateurs d'entreprises

Jeudi après-midi, la place Miller en Ville-Haute s'est transformée en « parcours initiatique » pour les porteurs de projets. Stand après stand, ils ont été aiguillés sur les démarches à entreprendre pour prendre leur envol, devenir leur propre patron.

Décidément, la place Henri-Miller, en Ville-Haute, devient la place de l'emploi et de l'entrepreneuriat ! Après le show des métiers le 19 mai dernier, le lieu a accueilli ce jeudi après-midi le premier forum de la création d'entreprises orchestré par la référente des pépinières d'entreprises du secteur, Mathilde Morizot, qui œuvre pour l'Agence de développement Terres de Lorraine. Cette entité épaulé 180 nouveaux porteurs de projets sur le pays Terres de Lorraine, dont 50 % sont originaires du Toulais.

Un parcours chronologique

Sur cette place Miller, plombée par la chaleur, se sont donc succédé cinquante-cinq futurs entrepreneurs venus rencontrer douze exposants au fil d'un parcours qui se voulait chronologique. De l'accompagnement à la création pure - qui peut être amorcée par un test d'activités en couveuse, par exemple - en passant par les cabinets d'assurances, d'expertise-comptable, les banques et organismes de financement, mais aussi Pôle emploi ou la Mission locale pour recruter des salariés et se constituer un réseau d'entrepreneurs, via l'association Parole d'Entreprises. Trois conférences étaient également au menu du jour.

Quant à réitérer l'expérience, oui, Amélie Freihuber, la directrice de l'agence de développement, l'évoquait déjà ce jeudi. Un débriefing avec les partenaires va livrer ses conclusions, mais la directrice imagine que ce forum pourrait renaître tous les deux ans et son organisation tourner sur les trois autres com com que compte le pays : Moselle-et-Madon, Pays de Colombey et du Sud Toulais et Pays du Saintois. ■



Les créateurs se sont succédé aux stands. Parmi eux, un jeune homme veut créer sa ligne de vêtements et un autre a pour projet de développer la lombriculture, l'élevage de vers pour recycler les déchets. Photo ER /S.M.



par S. m.

